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Такое решение было принято на заседании Республиканского совета 

ректоров учреждений высшего образования, которое прошло в Белорусском 

государственном университете информатики и радиоэлектроники, передает 

корреспондент «Настаўніцкай газеты». 

 

Помимо избрания нового председателя совет ректоров обсудил развитие высшей 

школы, а также вопросы, связанные с проведением электоральной кампании по 

выборам Президента Беларуси. 

Говоря о перспективных направлениях работы совета ректоров, В. Богуш заявил, 

что в поле зрения три кита — идеология, воспитание, научно-инновационная 

деятельность. А также выделил такой немаловажный вектор, как развитие 

международного сотрудничества. 
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— Для системы высшей школы очень важна реализация принципа инклюзии. Он 

является одним из основополагающих на всех уровнях образования в нашей 

стране, — сказал ректор БГУИР. 

 



С докладом о социально-педагогическом и психологическом сопровождении 

обучающихся с инвалидностью и особыми образовательными потребностями 

выступил ректор БГПУ Александр Жук. Он также затронул вопросы развития 

информационно-образовательной среды учреждений высшего образования в 

контексте реализации принципа инклюзии. Ректор БрГТУ Сергей Касперович 

поделился мнением о совершенствовании подготовки специалистов по 

программам углубленного высшего образования. 

Говоря об электоральной кампании, министр образования Андрей Иванец 

акцентировал внимание: 

— Сегодня молодежь общественно-политически активна. Она хочет быть 

вовлечена в избирательный процесс. Для этого в государстве созданы все 

необходимые условия, в каждом университете действуют общественные 

организации, такие как БРСМ, Общественный республиканский студенческий 

совет, Совет молодых ученых. В этой связи важно провести встречи с нашей 

молодежью, которая хочет открытого разговора. Ей не нужны общие слова и 

обещания, нужна конкретика. Для ребят важно понимание, что делается в 

Беларуси для молодых людей и какие перспективы ожидают после окончания 

университета. 

 



Как отметил А. Иванец, до 20 декабря запланирован ряд встреч, тематических 

площадок и секций на базе вузов, в которых примет участие студенческий актив. 

А 16 января во Дворце спорта пройдет республиканское мероприятие, которое 

соберет наиболее активных представителей студенческого сообщества. 

— Особое внимание важно уделить тем, кто будет голосовать впервые, — 

обратил внимание В. Богуш. — Молодежь должна понимать нормативную базу. 

Новичкам важно объяснить, какие этапы предвыборной кампании существуют, 

что происходит на каждом из них и как они могут принять участие в 

электоральной кампании. 
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